

Ficha de candidatura

  ANAYURI CORAZON DE JESUS ANCONA POOT MOVIMIENTO AUTENTICO SOCIAL	Datos Nombre (propietaria): EDGAR AURELIO LLANES TORRES Nombre (Suplente): ANAYURI CORAZON DE JESUS ANCONA POOT Cargo: DIPUTACIÓN LOCAL MR Edad: 41 años Sexo: MUJER Estado: QUINTANA ROO
	Medios de contacto Dirección de casa de campaña: No proporcionó Correo electrónico público: masdiputados@gmail.com Teléfono(s) público(s): 9831376179 Página web: No proporcionó

¿Por qué quiero ocupar un cargo público?

Porque soy una persona a la cual le gusta ayudar a mi sociedad y estoy comprometida con la transformación del país y de nuestro estado, la cual nos compete a todos. Ayudar a mi gente es mi motivo principal. Derivado de mi experiencia de trabajo comunitario, en la que pude constatar la existencia de la violencia de género que existe en las comunidades mayas y de los altos índices de analfabetismo, queremos impulsar desde el congreso del estado, las reformas necesarias que nos permitan abatir esos rezagos históricos de las mujeres de los pueblos originarios del Estado de Quintana Roo.

Dos principales propuestas

Propuesta

ley antichapulines. Trabajar en iniciativas de la Ley que permitan apoyar las causas sociales de los Quintanarroenses, mediante políticas públicas que beneficien a toda la población. Como mujer y activista de los derechos de las mujeres, proponer leyes que se conviertan en políticas públicas que impulsen y mejoren los sistemas de salud que garanticen tratamientos integrales y gratuitos para combatir las principales causas de mortalidad entre las mujeres, tales como el cáncer cervicouterino y mama.

Propuesta

Con tal de poder llevar al Congreso las iniciativas que se transformen en públicas que permitan a las mujeres jefas de familia desarrollarse económicamente para obtener dignamente el sustento para su familia, yo estaría dispuesta a donar el 50% de mi salario si fuera necesario para lograr solucionar las causas sociales justas.

Propuesta en materia de género o del grupo en situación de discriminación que representa

Propuesta 3

Una de mis principales propuestas, es trabajar en iniciativas de la Ley que permitan impulsar las causas sociales de los quintanarroenses, mediante políticas públicas que beneficien a toda la población por igual, sin intereses foráneos, sino únicamente las demandas sociales de la gente de nuestro Distrito, dando importancia al empoderamiento de la mujer, los jóvenes y la población vulnerable.

Trayectoria política y/o participación social

coordinadora de campaña de Abril Sabidos, candidata en ese entonces a diputada para el distrito 15. cursos impartidos de protección civil, de recursos humanos. de equidad de género. Curso de Perspectiva de Género y los Derechos Humanos de las Mujeres. cursos impartidos a personal femenino de la Policía Municipal.

Historia profesional y/o laboral

Policía Municipal, en la Dirección de Seguridad Pública y Transito Municipal, del H. Ayuntamiento de Othón P. Blanco, realizando funciones tanto operativas como administrativas, colaborando en diversas áreas de la corporación en labores diversas, destacando la actualización del sistema informático y de registro de operaciones. Gerente, Restaurant en Calderitas, Othón P. Blanco, Quintana Roo.

Estudios

Grado máximo de estudios: Técnica

Estatus: Título

Cursos

- Preparatoria Terminidad, Eva Samano de López Mateos, Plantel Chetumal. o a Gurco de Programadora Analista, Instituto de Capacitación para los Trabajadores del Estado de Quintana Roo (2011).

Consulta los sitios de interés con información relacionada de las y los candidatos

Sin registro

